



TOP 5

Gestaltung Grünfläche vor dem Rathaus

Sachverhalt:

Im Zusammenhang mit der Aktion „Rathausen putz sich raus“, wurde u.a. auch die Fläche vorm Rathaus von Seiten der Bürgerschaft als nicht besonders attraktiv bezeichnet. Auch wurde die Verwaltung aus den Reihen des Gemeinderats dazu aufgefordert eine dem Gebäude angemessene optische Aufwertung des Eingangsbereichs vorzunehmen.

Stellungnahme der Verwaltung:

Die bisher vorgebrachten Vorschläge von Seiten der Verwaltung wurden teilweise kritisch gesehen. Deshalb soll nun ein Beschluss gefasst werden, wie die Fläche zukünftig gestaltet werden soll.

Im Vorfeld fanden schon verschiedene Gespräche mit Fachfirmen statt. Diese schlugen eine Bepflanzung mit verschiedenen Sträuchern und Gräsern (Beispielbilder werden in der Sitzung vorgestellt) vor. Hierzu müsste der vorhandene Boden durch einer Substratmischung ersetzt werden. Kostenpunkt Bepflanzung und Bodenmaterial ca. 5.000 €. Das Abtragen des vorhandenen Bodens, würde durch den Bauhof erfolgen.

Eine schöne Rasenfläche wird nach Einschätzung der Fachleute in diesem Bereich nicht entstehen. Die vorhandenen Bäume und die Randeinfassungen sprechen hier klar dagegen. Außerdem wäre eine dauerhafte Bewässerung der Rasenfläche in den Sommermonaten nötig. Eine solche Bewässerung ist in Zeiten von Wasserknappheit in den Sommermonaten nicht vertretbar.

Beschlussvorschlag:

Die aufgezeigten Flächen im Eingangsbereich des Rathauses werden mit einer Bepflanzung versehen.